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Потому что находится в спящем духовном состоянии. Иногда как во сне  происходит
пробуждение, но нет хорошей земли для семени. Поэтому  продолжает спать. Господь
говорит об этом времени, что бы бодрствовали.  Он говорит о духовном состоянии,
 а наше поколение спит и не хочет проснутся и ободрится духом.
 Если не проснется, тогда только через страшные страдания произойдет пробуждение.
 Человек не только не видит бесцельность своей жизни, но он как во сне утверждает
себе, что она полная и имеет цель.
 Хотя я не могу понять какую цель. 
 Всех Благ.
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